

附件1

“江苏智慧人社”注册流程

请报考人员下载“江苏智慧人社”app,进行实名注册即可报名考证。具体下载、注册方法如下:

1、用自己实名认证的手机号码的手机,下载“江苏智慧人社”app



2、下载完成之后进行注册



20:49 4G

江苏智慧人社

账号登录 短信登录

请输入手机号

请输入验证码 获取验证码

我已阅读并同意《用户协议》、《隐私协议》中的内容

登录

注册

点击，进行实名注册

3、在注册页面填写个人信息

A screenshot of a mobile registration page. At the top, the time is 20:50 and the network is 4G. The page title is "填写个人信息，并设定登录密码" (Fill in personal information and set login password). Below the title is a "注册" (Register) button. The form contains several input fields: "居民身份证" (Resident ID Card), "请输入证件号码" (Please enter ID card number), "请输入姓名" (Please enter name), "请输入移动电话" (Please enter mobile phone number), "请输入短信验证码" (Please enter SMS verification code) with a "获取验证码" (Get verification code) button, "密码为8-20位字符，由数字、大小写字母、特殊..." (Password is 8-20 characters, including numbers, uppercase and lowercase letters, special characters...), and "请再次输入密码" (Please re-enter password). At the bottom, there is a checkbox for "我已阅读并同意《用户协议》、《隐私协议》中的内容" (I have read and agree to the content of the User Agreement and Privacy Policy). A red box highlights the "注册" button, and a red arrow points to it from the text below.

20:50 4G

<

填写个人信息，并设定登录密码

注册

居民身份证

请输入证件号码

请输入姓名

请输入移动电话

请输入短信验证码 [获取验证码](#)

密码为8-20位字符，由数字、大小写字母、特殊...

请再次输入密码

我已阅读并同意《用户协议》、《隐私协议》中的内容

注册

1.请准确填写本人证件信息，绑定后不可修改。
2.如果您的证件信息或移动电话被其他用户占用，请使用《用户申诉》功能解决此问题。

填写完之后点击“注册”按钮

4、注册完成之后用证件号/手机号、密码进行登录，或者选择手机号码、短信验证码进行登录



5、进入“江苏智慧人社” app 之后，点击页面右下角“我的”



6、进入“我的”页面之后，点击“我的信息”，进行个人信息填写



7、完成个人信息填写，点“保存”

10:55 📶 🔋

< 我的信息

此页信息全部填写完整

个人编号

省人员识别号

*证件类型

证件号码

*姓名

*性别

*出生日期

*移动电话

*国籍/地区

*民族

学历

政治面貌

*社会保障号码

*居住地址

户籍地行政区划

*户籍地址

户籍性质

职称专业

职称级别

技能专业（职业资格专

技能等级（职业资格等

保存

8、之后在“我的”页面查看实名情况



这样，即完成全部实名注册步骤！